

# Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

## Se dará a conocer hoy mensaje de Fidel contra la Guerra Nuclear

Entre el 12 y el 15 de octubre de 2010 el Comandante en Jefe Fidel Castro sostuvo amplios y fructíferos encuentros con el reconocido académico Michel Chossudovsky, director del Centro de Investigaciones sobre Globalización y editor principal del sitio web Global Research.

Como resultado de esos intercambios se produjo una extensa y

fructífera entrevista que será publicada próximamente, y fue grabado en video un Mensaje de Fidel contra la Guerra Nuclear.

Hoy jueves 21 de octubre, de manera simultánea, los sitios web Global Research y Cubadebate darán a conocer este breve y contundente mensaje que es un llamado a la paz y la supervivencia de la especie humana.

### Hoy en la Mesa Redonda

#### Mensaje de Fidel contra la Guerra Nuclear y análisis de la situación en el Oriente Medio

La Mesa Redonda dará a conocer el breve y contundente Mensaje del Comandante en jefe Fidel Castro contra la Guerra Nuclear, y analizará la situación en el Oriente Medio en su emisión de hoy, que será transmi-

tida a las 6:30 p.m. por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al final de su programación.



## Recibe Machado Ventura a Vicepresidente del Gobierno de la Federación de Rusia

El compañero José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba, recibió en la tarde de este miércoles, al excelentísimo señor Alexander Dimitrievich Zhukov, Vicepresidente del Gobierno de la Federación de Rusia y Presidente del Comité Olímpico de esa nación europea, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el encuentro, ambas autoridades resaltaron el excelente estado de las relaciones bilaterales, expresión de los históricos nexos de amistad que unen a los pueblos y gobiernos de Cuba y Rusia. Asimismo, constataron el desarrollo positivo de la cooperación entre ambos países y destacaron las potencialidades existentes en la actualidad para expandir estos nexos.

Acompañaron al distinguido visitante, el excelentísimo señor Mijail Kamynin, Embajador de la Federación de Rusia en Cuba y el señor Alexander E. Baran-



Foto: Jorge Luis González

nikov, Vicejefe del Secretariado del Vicepresidente y miembro del Comité Ejecutivo del Comité Olímpico ruso. Por la parte cubana estuvieron presentes el compañero Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores, y otros funcionarios de la Cancillería.

## Productos biotecnológicos para prevenir y tratar enfermedades

### ■ Orfilio Peláez

Más allá del aporte económico generado al exportarse a 36 países, los productos logrados por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) tienen el inapreciable valor social de contribuir a la prevención y tratamiento de 26 enfermedades en Cuba.

Así lo subrayó el doctor Luis Herrera Martínez, director del CIGB, durante una conferencia magistral impartida en la apertura del Congreso Internacional Biotecnología Habana 2010, dedicado al manejo integral del paciente con úlcera del pie diabético mediante el uso del producto cubano Heberprot-P.

En su disertación, el doctor Herrera Martínez destacó que esa entidad, perteneciente al Polo Científico del Oeste de La Habana, desarrolla hoy más de una docena de proyectos biomédicos destinados a la búsqueda de nuevas vacunas y fármacos, cuyas perspectivas de aplicación son promisorias.

Figuran entre ellos el referido a la obtención de un candidato vacunal terapéutico contra el virus de la hepatitis C, el logro de un nuevo compuesto proteico



La doctora Delia Charles, investigadora titular del Instituto de Angiología y Cirugía Vascular, recibió el reconocimiento de los participantes en el Congreso Internacional Biotecnología Habana 2010.

Foto: Otmaro Rodríguez

con propiedades antitumorales, la formulación de supositorios que contienen estreptoquinasa recombinante destinados al tratamiento de la crisis hemorroidal, y el diseño de una vacuna terapéutica para el virus del papiloma humano.

De manera particular mencionó los resultados favorables del Heberprot-P, medicamento de uso inyectable obtenido en el CIGB, indicado para estimular y sostener la cicatrización de heridas y úlceras crónicas complejas en estadios avanzados de los miembros inferiores de pacientes diabéticos, lográndose una reducción significativa del riesgo de amputación.

En la sesión inaugural, presidida por el doctor José Miyar Barrueco, ministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, se leyó un mensaje de saludo enviado por nuestros Cinco Héroes a los participantes del Congreso.

También tuvo lugar la entrega de reconocimientos a las doctoras Delia Charles, investigadora titular del Instituto de Angiología y Cirugía Vascular, y Loida Gáfar de Varela, coordinadora nacional del Programa de Atención al Paciente con Pie Diabético en Venezuela.

## Cultura y nación se fundieron en la fuerza mística de la Patria

### Celebrado el 20 de Octubre a lo largo y ancho del país

#### ■ Pedro de la Hoz

Una celebración popular tuvo lugar este miércoles a lo largo y ancho del país por el Día de la Cultura Cubana, al conmemorarse el aniversario 142 de la proclamación en una plaza bayamesa del canto de combate que devendría Himno Nacional.

Mientras que en el propio escenario de aquel acontecimiento se rindió honor al creador del Himno, Perucho Figueredo, en otros ámbitos del archipiélago se multiplicaron presentaciones artísticas y literarias que dieron cuenta de la vitalidad de la creación, el respeto hacia el patrimonio de la nación y la identificación de vastos sectores del público con las manifestaciones vinculadas a su crecimiento espiritual.

Los camagüeyanos develaron, en la plaza Juana del Castillo, una tarja en honor a Silvestre de Balboa, quien en 1608 escribió **Espejo de paciencia**, piedra siller de la literatura cubana; los pinareños aplaudieron la nueva colección de imágenes del pintor Pedro Pablo Oliva; y los artistas matanceros abrieron la nueva Casa del Joven Creador.

En la capital, la jornada tuvo como centros al Pabellón Cuba, sede de la Asociación Hermanos Saíz, y a la casona de 17 y H, donde radica la UNEAC, cuyo presidente, el poeta y etnólogo Miguel Barnet, resumió el sentido de la conmemoración del 20 de Octubre al resaltar cómo "cultura y nación se fundieron ese día en la fuerza mística de la Patria".

(Más información en la página 6)